



## Antiguo Museo Municipal

El antiguo Museo Municipal estaba en la calle San Agustín.

En este mismo edificio estaba el ayuntamiento de Málaga desde el año 1869.

Este edificio había sido anteriormente el seminario de San Juan de Dios.

También fue el convento de los padres agustinos y la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Málaga.

Picasso conoció este edificio porque su padre estuvo trabajando como encargado de cuidar y conservar los cuadros que se exponían en el edificio.



Además, dicen que este edificio le recordaba al taller donde su padre daba clases de dibujo.

El edificio está actualmente en obras para convertirlo en la Biblioteca Provincial de Málaga.